

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: 0438-00

Stuttgart, 14.06.2021

Beantwortung zur Anfrage

| |
|--|
| Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen AfD-Gemeinderatsfraktion |
| Datum 15.03.2021 |
| Betreff Unbefugtes Befestigen einer Tafel an der Rathausfassade |

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Installation der Gedenktafel an der Rathausfassade war mit der Landeshauptstadt nicht abgestimmt, weshalb diese am 25.03.2021 deinstalliert und in Verwahrung genommen wurde. Eine Strafanzeige wurde nicht erstattet.

Parallel hierzu wurde die Notwendigkeit der Erweiterung des städtischen Erinnerungsdiskurses, insbesondere angesichts aktueller Entwicklungen und Ereignisse diskutiert. Die Moderation und Koordination zur Entwicklung einer Gesamtstrategie für die städtische Erinnerungskultur erfolgt durch das Kulturamt.

Dr. Frank Nopper

Verteiler
<Verteiler>